
 
  

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Séance ordinaire  

Date : mercredi 26 mars à 18 h 45 
Lieu : École Louis-Hippolyte Lafontaine 

 
Membres présents : 

Directrice Marie-France Grenier 

Présidente Amélie Doherty 

Parents membres 
 Claude Ayerdi-Martin, Maude Barabé, Amélie Doherty, 

Sophie Lacroix, Marie-Sarah Labrosse 

Parent substitut  

Enseignantes 
 Amélie Comtois, Stéphanie Blaquière, Annie Furlong  

Éducatrices en service de 

garde 
 

Technicienne en service de 

garde 
Brigitte Pelchat  

Secrétaire Marie-Sarah Labrosse  

 
 
ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de l’assemblée, vérification du quorum et mot de bienvenue  

- Constatation du quorum à 18h48 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Sophie Lacroix propose l’adoption de l’ordre du jour 

Adopté à l’unanimité  

26-03-01 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 29 janvier 2025 

Claude Ayerdi-Martin propose l’adoption du procès-verbal 

Adopté à l’unanimité  

26-03-02 

4. Parole au public 

 

5. Dossiers actuels et courants : 

 

POINTS DE DÉCISION, DE SUIVIS OU DE DISCUSSION 
5.1 Révision budgétaire 2024-2025 (Information) 



 

Il reste un peu de budget 
Juin 2025 – présentation et adoption du budget de l’an prochain 
 
5.2 Règles de fonctionnement du service de garde 2025-2026 (Information) 
Modification au point 2.2 pour le service des dineurs 
 
5.3 Questionnaire sur le climat scolaire (Information) 
Les élèves de 4e année et du 3e cycle seront questionnés sur leur sentiment de 
sécurité en mai prochain. 
 
5.4 Traiteur (Approbation) 
Proposition de renouveler pour 3 ans avec Inov Santé pour éviter des augmentations 
de frais au cours des 3 prochaines années. 
Claude Ayerdi-Martin propose l’approbation de la proposition 

Approuvé à l’unanimité  

26-03-03 

 

5.5 Critères de sélection d’une direction d’école (Décision) 
Les membres du CÉ discutent des compétences requises pour la future direction 
d’école. 

 
5.6 Construction de la nouvelle école (Information) 
Les travaux commencent à la fin du mois. À la fin de l’été, il devrait avoir fini de 
creuser. 
  

5.2  PAROLE AUX REPRÉSENTANTS 
5.2.1 Parole aux enseignantes 

Kilouismètre – Échanger les profs, journée cabane à sucre, plus 
grosse partie de chaise musicale, concours de bonhomme de neige 
Journée pyjama – très populaire, ramassé plus de 1 400$ 
Réunion aurevoir à la cour de Louis-H 
Conseil des élèves – rappel pour mettre le chandail Louis-H, 
ramassage des déchets, défi collations 
 

5.2.2 Parole à la technicienne au service de garde 
Changement des périodes de pauses pour le temps des rénos 
 

5.2.3 Parole à la représentante du Comité de parents 
Rencontre annulée pour la tempête 
Semaine de l’engagement parental 
 
ATTENDU QUE la Fédération des comités de parents du Québec 
reconnait que l’implication des parents au sein de la structure scolaire 
constitue l’assise de son action ; 
 
ATTENDU QUE la Fédération juge primordial de soutenir étroitement 
la participation parentale en éducation et veut contribuer à valoriser 
les parents engagés et leurs actions concrètes et méritoires ; 
 



 

ATTENDU QUE la Fédération a établi une politique de 
reconnaissance de l’engagement parental ; 
 
ATTENDU QUE la catégorie Mérite vise à honorer un parent (ou un 
groupe de parents ayant des réalisations communes) qui, par son 
engagement, par son influence et par ses réalisations, a contribué de 
manière significative dans notre école ; 
 
IL EST PROPOSÉ par Brigitte Pelchat 
 
ET RÉSOLU À UNANIMITÉ 
 
DE participer à la Semaine de l’engagement parental 2025 et de 
remettre des prix de la catégorie Mérite ; 
 
DE transmettre le nom de Marie André, bénévole à la bibliothèque à 
la Fédération avant le 30 juin. 
2026-03-04 
 

5.2.4 Parole à la représentante de l’OPP 
Danse de Louis – Beaucoup d’amélioration suite à l’an passé, 
Interruption suite à une panne de courant, 205$ en contribution 
volontaire 

 
6. Varia : March-o-ton 

Proposition de modifier le parcours pour éviter de passer près du chantier. 
 
 

7. Levée de l’assemblée 21h06 

 

      

Marie-France Grenier                                           Amélie Doherty  
Directrice        Présidente    
   


